

# Edurne Pasabán



El miércoles 19 de noviembre fui a el Palacio de los Festivales a ver a Edurne Pasabán que iba a hablar de su experiencia a los 14 8000.

Me senté con mis compañeros/as de 6º en las primeras filas y estábamos todos muy nerviosos.

Estuvo muy interesante, Edurne contó como habían sido sus experiencias a las montañas, si lo había pasado bien o mal...

También hubo una videoproyección de fotos y videos de arriba en la montaña.

Cuando terminó la llamamos, nos hicimos una foto con ella, nos firmó un autógrafo para toda la clase. La dimos nuestra chapa de proyecto Livingstone y nos fuimos.

A mí me gustó mucho, fue muy interesante y aprendí mucho.

By Ana